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□文/图 本报记者 于文博 张玲玲

12月19日，网友“平凡”在朋友圈
发消息称，小区门口停了几辆“僵尸
车”，浑身脏兮兮的，既占停车位又影响
市容市貌……

网友“清风云淡”：“僵尸车”占用停
车位，真是资源浪费。

网友“水手的声音”：车放这里这么
长时间不用，车主怎么想的？

当天上午，记者联系网友“平凡”后
得知，这几辆“僵尸车”停在市区汾河路

大唐世家小区门口。
随后，记者赶往现场，在小区门口的

道路上，看到不少车子停在路边的停车位
上，有四辆车的车身上落满了灰尘，其中
三辆车的轮胎都瘪了。四辆车中，只有一
辆车是本地牌照，其余皆为外地牌照。

附近商户告诉记者，这四辆车有的在
这里放置了一个月，有的放了五个月左
右，其中两辆车的车主偶尔会来看一下，
另外两辆车的车主从来没有见过。

“我们这里虽然平时停放的车不多，
但因为附近有学校，每到上下学，来来往
往的车辆还是很多的，这些车长时间放在
这里，确实不美观，也不方便。”附近居
民王先生说，“车子在外面放的时间长
了，对车子也不好，希望车主赶紧将它们
挪走吧。

□文/图 本报记者 王麓棣

12月19日，网友“逗你玩”在
微信朋友圈发消息称：“这里有个施
工围挡在道路中间已经一个星期
了，阻碍车辆通行，尤其是高峰
期，车辆到此处只能绕行，非常不
方便。”

12 月 20 日上午，记者联系上了
网友“逗你玩”。他告诉记者，这个
影响车辆通行的围挡位于市区大学
路与祁山路交叉口附近。

随后记者赶到现场，在路口东
侧路南的机动车道上看到，围挡围
起来的地方是一个窨井，周围是刚

补好的水泥路面。从现场痕迹看，
水泥已凝固多日。由于围挡摆放在
机动车道上，一些车辆行驶到这里
后，纷纷绕开，造成通行不便。

“这儿一个星期前进行了施工，
可能是怕水泥未凝固时被车辆碾
压，才用了这些围挡。”附近居民王
女士说，“可现在水泥已经干了，围
挡却没有及时撤走。”

“围挡一直放这里，车辆过着实
在不便，如果路面修好了，应及时
撤走。”一位路过的私家车主说。

随后，记者联系了市政管理处
的工作人员。一位工作人员说：“前
几天路面破损，我们重新补了水
泥，用围挡围了起来。我们将派人
前往现场，把围挡撤走，方便车辆
通行。”

这些僵尸车是谁的 居民喊你挪走

□见习记者 姚晓晓

12月19日，网友“向日葵”在朋友
圈发消息称：“一位女士开车时把我的车
蹭了，主动在业主微信群里发消息找我，
要不是看到消息，我还不知道这回事呢。
这位女士讲诚信、有担当，我的车发生过
好几次剐蹭，她是第一个主动承认的，我
一点都不生气”。

网友“追寻”：满满的正能量，如果
每个人都这样，这个世界会美好很多。

网友“小花猫”：我的车前段时间也
被蹭了，可是肇事者连个纸条都没留下。

12 月20 日上午，记者联系到了网友
“向日葵”陈先生。“如果不是在微信群里
看见有人发照片，我根本都不知道车被蹭
了。”陈先生告诉记者，他的车前方车牌
处，有一道白色被蹭的痕迹，虽有些掉
漆，但他看到有人承认后，丝毫都不生
气。“我的车先后被蹭了好几次，但都没
有人承认过。这次有人主动寻找车主，我
觉得这个人非常有担当，我当时就决定不
会追究这件事。”陈先生对记者说。

随后，记者又辗转联系到了这位勇于
承认蹭车的宋女士。宋女士告诉记者，她
和陈先生同住一个小区，早上着急送孩子
上学，开车准备起步时不小心溜车了，一
下就撞上了后面陈先生的车。“撞上后我
就赶紧下车查看，由于没找到车主的联系
方式，就拍了照片发到业主群里了，并告
知车主是我蹭了他的车，如果要修车可以
联系我。”宋女士说。

宋女士这个小小的举动，赢得了该小
区业主群内业主的一致点赞，大家都觉得
宋女士的举动是讲诚信、有担当的表现，
很值得学习。

小区内开车时不小心蹭到后面的车

女司机业主群里主动找车主

□文/图 见习记者 陈金旭

“孟平桥附近有个窨井盖不见
了，现在成了垃圾池。”12月20日，
家住郾城区孟庙镇杜李村的杜先生
向记者反映说。

12 月 20 日下午，记者赶到市区
井冈山路北段，在孟平桥附近的路
边看到，有一处窨井没有窨井盖，
窨井里堆满了塑料瓶、烟盒、橘子
皮等垃圾。

记者在现场注意到，不少骑车
的市民经过此处时，纷纷减速慢
行，躲避这个已经成为“垃圾池”
的无盖窨井。

“窨井盖不知哪里去了，已经好
多天了，我也看到有人随手往里面
扔垃圾。”在现场，一位村民向记者
说道。

“因为位于桥边，这里每天的人
流量和车流量都非常大，知道的还
好，如果谁不注意掉下去，那可麻
烦了。”路过的市民张先生说，他每

天骑车回家都要走这条路，走到此
处都十分小心。

“我们村里人进出都得经过这
里，就怕谁掉进去。”杜李村村民李
先生说，希望尽早处理，消除隐
患，方便大家出行。
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路边无盖窨井 成了“垃圾池”

路面修好多日 围挡一直没撤
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